

“#CienciaenelParlamento: acercando ciencia y política”

El CSIC y la Asociación #CienciaenelParlamento organizan en colaboración con la Fundación Ibercaja el debate “Papel del asesoramiento científico y tecnológico en la toma de decisiones públicas”.

El debate, que tendrá lugar en el Patrio de la Infanta el próximo lunes 30 de septiembre a las 18:00 horas, reunirá a los diputados nacionales de los principales partidos para debatir sobre cómo el conocimiento científico puede ayudarles en la toma de decisiones.

Zaragoza, a 27 de septiembre de 2019. El próximo lunes 30 de septiembre, la delegación del CSIC en Aragón y la Asociación #CienciaenelParlamento, en colaboración con el Patio de la Infanta de la Fundación Ibercaja, organizan el debate abierto al público “Papel del asesoramiento científico y tecnológico en la toma de decisiones públicas”. La mesa coloquio contará con diputados de las fuerzas políticas aragonesas con representación en el Congreso de los Diputados: PSOE (Begoña Nasarre), PP (Mario Garcés), Ciudadanos (Rodrigo Gómez), Podemos (Itxaso Cabrera).

Esta jornada informativa pretende cubrir la labor realizada por #CienciaenelParlamento y generar un debate entre el ámbito político y social aragonés para compartir ideas sobre la función del conocimiento científico como medio para aumentar la libertad, el espíritu crítico y el bienestar de los ciudadanos. Las sociedades modernas se enfrentan a grandes retos sociales tales como el envejecimiento, la búsqueda de energías alternativas, el desarrollo de ciudades y comunidades sostenibles o las crisis migratorias. **El conocimiento científico, desde salud hasta ciencias sociales, puede aportar datos y evidencias científicas que puedan ayudar a los representantes políticos** a tomar las mejores decisiones.

La jornada será inaugurada por representantes de las tres instituciones participantes: **M^a Jesús Lázaro**, Delegada Institucional del CSIC en Aragón; **Andreu M. Climent**, Presidente de #CienciaenelParlamento, e **Inés González**, Jefa del Área de Desarrollo e Personas y Centros de la Fundación Ibercaja. Los acompañan en la presentación del acto **José Abadía**, Subdelegado del Gobierno en Aragón; **Maru Díaz**, Consejera de Ciencia, Universidad y Sociedad del Conocimiento del Gobierno de Aragón, e **Itxaso Cabrera**, Secretaria Primera de la Mesa de las Cortes de Aragón y Diputada de Podemos en las Cortes de Aragón.

La inscripción al evento, que es gratuita, se puede realizar a través de la página web de la Fundación Ibercaja y en el siguiente enlace: <https://bit.ly/2mpsNml>.

**“La ciencia y la vida ni pueden ni deben estar separadas”
Rosalind Franklin**



#CienciaenelParlamento, una iniciativa pionera para aunar política y ciencia

La iniciativa #CienciaenelParlamento nació en las redes sociales en los inicios de 2018 para acercar este conocimiento científico a las políticas públicas en el seno de la soberanía popular: el Congreso de los Diputados. En pocos meses, logró el apoyo de miles de personas y centenares de instituciones, gracias a lo cual, en colaboración con todos los principales grupos parlamentarios organiza **jornadas #CienciaenelParlamento en el Congreso de los Diputados**. En estas jornadas científicos y parlamentarios debaten sobre temas de interés social y político tales como la resistencia antimicrobiana, la inteligencia artificial y *big data*, el cambio climático o la migración, refugiados e inclusión social.

Tras dicho éxito, **el Congreso de los Diputados ha aprobado la constitución de una Oficina de Asesoramiento Científico Parlamentario** similar a la que tiene el parlamento europeo o muchos de los países de nuestro entorno. Estas oficinas tienen como labor buscar y preparar las evidencias científicas sobre una temática, desde salud a energía o ciencias sociales, de forma resumida y que pueda ser de utilidad para todas las señorías.

**“La ciencia y la vida ni pueden ni deben estar separadas”
Rosalind Franklin**